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Beratungsverlauf:
Frau Fischer-Neumann kritisiert die wiederholte Berichterstattung in der Presse hinsichtlich einer 
möglichen Schließung der Johannes-Schwennesen-Schule. Das habe erneut zur Verunsiche-
rung der Eltern beigetragen und deshalb muss ein klares Signal für den Bestand der Schule ge-
geben werden. Herr Radon bedauert die seinerzeit unglücklichen Äußerungen der CDU zu die-
sem Thema. Es handelte sich hierbei jedoch lediglich um einen Gedankenaustausch, der nicht 
nach außen getragen werden sollte. Auch seine Fraktion spricht sich eindeutig für den Erhalt der 
Schule aus. Frau Schloss fügt hinzu, dass solche Entscheidungen nicht von der Politik sondern 
vom Schulamt des Kreises Pinneberg getroffen werden. Bgm. Krügel betont abschließend, dass 
die Schule stark und zukunftsfähig sei und diese Ansicht auch vom Schulrat vertreten wird.


